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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. 2 
 3 

Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e treze, nesta cidade de Diadema, na 4 

Unidade José Alencar sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, no anfiteatro, às 10h20min. 5 

reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho do Departamento de Ciências 6 

Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP Campus Diadema, sob a 7 

presidência da Profa. Dra. Karina Ramalho Bortoluci. Havendo quórum com a presença de 8 

sete membros do Conselho do Departamento: Profa. Dra. Luciana Chagas Caperuto, Prof. Dr. 9 

Danilo Boscolo, Profa. Dra. Suzete Maria Cerutti, Profa. Dra. Fabiana Elaine Casarin dos 10 

Santos, Prof. Dr. Joel Machado Junior, Profa. Dra. Ana Claudia Trocolli Torrecilhas, Profa. 11 

Ileana Gabriella Sanches de Rubio e demais docentes do departamento, conforme livro ata. 1) 12 

A Profa. Karina encaminhou para aprovação as atas das reuniões ordinárias do Conselho do 13 

DCB realizadas em 31/01/2013 e 21/02/2013, ambas foram aprovadas por unanimidade. 14 

INFORMES GERAIS - Informe da Congregação: 1) A Profa. Karina informou que a 15 

empresa que ganhara a Licitação do Restaurante Universitário não está interessada em 16 

assumir, então será convocada a 2ª colocada para verificar se esta atende as normas 17 

estabelecidas e se tem interesse em assumir. 2) A Licitação e construção  dos Projetos foi 18 

informado que a empresa Officeplan Planejamento e Gerenciamento de projetos será 19 

responsável por criar os projetos e irá gerenciar a obra, segundo a empresa no período de doze 20 

meses teremos os projetos finalizados. A Profa. Luciana Caperuto informou que a contratação 21 

da Officeplan não se concretizou. 3) A Comissão fiscal do Conselho Regional de 22 

Biblioteconomia visitou a Biblioteca do campus e apontou três problemas: falta de espaço 23 

físico; falta de funcionários e pouca sinalização indicando a localização da UNIFESP - 24 

Campus Diadema, especificamente, a  localização da Biblioteca, mas a Reitoria se prontificou 25 

a tentar reparar estes problemas. 4) Foram renovados alguns contratos de Professores 26 

temporários foram renovados e outros estão em processo de renovação. Alguns concursos de 27 

contratação de docentes para a consolidação das 55 vagas foram realizados, porém alguns 28 

destes não tiveram candidatos inscritos, outros não tiveram candidatos aprovados, mas a 29 

maioria destes está sendo finalizado. 5) Foi informado pela Diretoria Administrativa que os 30 

telefones serão liberados para efetuarem ligação interurbanas e para celulares. 6) Foi 31 

designado um servidor para efetuar o levantamento dos problemas de infraestrutura e o Sr. 32 

Claudio Freitas ficará responsável por fazer este levantamento. 7) O Departamento de 33 

Ciências Biológicas precisa indicar até dia 04/04/2013 docentes representantes para 34 

participarem da eleição dos novos membros da Comissão de Resíduos Químicos e Biológicos 35 

(2 Titulares e 1 suplente). Ficou acordado que cada Chefe de setor enviará, via e-mail, os 36 

nomes dos indicados até dia 04/04/2013, pela manhã. 8) Foi homologado na congregação o 37 

resultado da eleição dos coordenadores da Câmara Técnica de Extensão, a Profa. Dra. 38 

Romilda Fernandez Felisbino e Prof. Dr. Igor Tadeu Lazzarotto Bresolin, respectivamente, 39 

como coordenadora e vice-coordenador. 9) Foi homologado como coordenador pró-tempore e 40 

vice-coordenadora do Curso de Ciências Biológicas, respectivamente, os docentes José 41 

Eduardo de Carvalho e Marlei Roling Scariot. 10) Com relação à proposta do regimento 42 

interno dos Laboratórios de Pesquisa, que a princípio seriam regimentos diferenciados para 43 

cada Unidade, os docentes da Unidade José de Fillipi elaboraram o Regimento dos 44 

laboratórios, o qual será apresentado pela Profa. Mônica Marques aos usuários dos 45 

laboratórios de pesquisa da Unidade José Alencar, foi aprovado na Congregação com quatro 46 

abstenções, e passará a valer para os laboratórios de ambas as unidades. 11) Foi aprovado, 47 

sem abstenção, os APCN’s de doutorado dos Programas: Ciência e Tecnologia da 48 
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Sustentabilidade e Ecologia e Evolução. Informes Diversos: Estão abertas as inscrições dos 49 

conselhos Centrais e Congregação, a Profa. Karina frisou a importância da participação dos 50 

docentes do departamento nos Conselhos Centrais e Congregação, pediu aos chefes de setores 51 

que incentivassem os docentes a participarem. Ordem do dia: 1) A Profa. Karina informou 52 

que o assunto referente à transferência de docentes será discutido em reunião conjunta com os 53 

dois departamentos em reunião a ser realizada no dia 04/04/2013. No entanto, o conselho 54 

sugeriu que se elaborasse carta para a Congregação solicitando que nos próximos editais de 55 

concursos constasse a informação especificando o nome do  Departamento para o qual o 56 

docente contratado deverá se vincular. 2) A respeito da Comissão Científica ficou definido 57 

que os seminários seriam associados à realização dos seminários científicos do Programa de 58 

Pós-Graduação em Biologia Química. Como os setores não tiveram voluntários para 59 

participarem da Comissão Científica, ficou definido que os docentes: Karina Ramalho, Eliana 60 

Rodrigues, Ana Cláudia Trocoli e Joel Machado comporiam a referida comissão e, deverão 61 

agendar data para se reunirem a fim de discutirem formas de buscar patrocínios e definir as 62 

datas das jornadas Científicas e workshops. 3) Comissão de Discussões Estratégicas - GDE 63 

composto pelos docentes: Nilton Manuel Évora do Rosário, Fernando Oliveira, Julio Cezar 64 

Franco de Oliveira, Ricardo Sawaya e Edson Aparecido Adriano. Devido ao grupo não iniciar 65 

os trabalhos foi sugerido que este entrasse em contato com O Prof. João Alexandrino, 66 

coordenador do GPE, para verificar o que fora realizado atém o momento e buscar 67 

informações sobre criação de novos Departamentos e Institutos. A Karina sugeriu que o grupo 68 

do GDE fizesse uma apresentação curta e um cronograma de quando iniciará as reuniões com 69 

os departamentos e setores. 4) A Profa. Karina informou ter aprovado ad referendum os 70 

pedidos de contratação de dois professores substitutos devido à licença maternidade das 71 

docentes: Patrícia Xander, área de Microbiologia, Imunologia e Parasitologia e Patrícia 72 

Fazzio, área de Cito Hematologia. 5) O Departamento receberá a Profa. Dra. Gislene Torrente 73 

Vilara (Esposa de oficial militar), que está sendo deslocada temporariamente para o Campus 74 

Diadema e cuja a formação é na área de Ciências Ambientais. 6) Informou ao Prof. Danilo 75 

que recebera um pedido de redistribuição do Prof. Dr. Ermínio Fernandes, da Universidade do 76 

Rio Grande do Norte ao Setor de Ciências Ambientais. Ficou decidido que o Prof. Danilo 77 

Boscolo consultará o setor de Ciências Ambientais sobre o interesse e elaborará carta-resposta 78 

para ser inserida no processo, a qual deverá ser entregue na próxima reunião do 79 

Departamento. 7) O Prof. Danilo apresentou as retificações efetuadas na planilha de 80 

Pontuação Docente. Após apresentação a profa. Karina encaminhou a proposta para que a 81 

planilha fosse enviada para os Chefes de Setores a fim de que estes preencham o período de 82 

2011/2012 como teste e enviem as informações até a próxima reunião do DCB. 8) A Profa. 83 

Karina solicitou aos chefes de setores que enviasse as informações dos docentes e links das 84 

publicações para alimentar o site. 9) A Profa. Karina pediu aos setores que apresentassem as 85 

sugestões fechadas de gasto com a Reserva Técnica Departamental foi sugerido: Back up de 86 

CO2 para freezer (-80); Manutenção de ar condicionado; Reservatório ou Tanques de 87 

Nitrogênio líquido; Equipamento de coleta de invertebrados; Reforma elétrica do prédio de 88 

pesquisa da unidade José de Fillipi; Manutenção do Mulli-Q; Painel de divulgação; sistema 89 

detector de temperatura freezer (-80). Diante das propostas apresentadas ficou definido que a 90 

profa. Luciana Caperuto se responsabilizará por orçar Manutenção dos Mulli-Q e Back up de 91 

CO2; o Prof. Joel Machado ficará responsável por orçar os Tanques de Nitrogênio e detector 92 

de temperatura freezer (-80), Profs. Danilo e Fabiana se encarregarão de orçar a manutenção 93 

de ar condicionado. DECISÃO: 1) A Comissão Científica será composta pelos docentes 94 

Karina Ramalho, Eliana Rodrigues, Ana Cláudia Trocoli e Joel Machado. Os seminários e 95 

workshops serão associados à realização dos Seminários Científicos do Programa de Pós-96 
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Graduação em Biologia Química. 2) A Comissão de Discussões Estratégicas - GDE se reunirá 97 

com o GPE e fará apresentação na próxima reunião do DCB. 3) Ficou decidido que o Prof. 98 

Danilo Boscolo consultará o setor de Ciências Ambientais sobre o interesse  no pedido de 99 

redistribuição do Prof. Dr. Ermínio Fernandes e elaborará carta-resposta. 4) Será enviada 100 

planilha de pontuação docente para que os chefes de setores preencham adotando como base 101 

os anos 2011/2012 e enviem até a próxima reunião. 5) Ficou definido que a profa. Luciana 102 

Caperuto se responsabilizará por orçar Manutenção dos Mulli-Q e Back up de CO2; o Prof. 103 

Joel Machado ficará responsável por efetuar os orçamentos dos Tanques de Nitrogênio e 104 

detector/controlador de temperatura do freezer (-80) e os Profs. Danilo, Fabiana e a Suzan se 105 

encarregarão de verificar os orçamentos referentes à manutenção de ar condicionado. 106 

OBSERVAÇÃO: Na reunião do DCB havia mais docentes, porém somente o Conselho do 107 

Departamento tem direito a voto. Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, a 108 

Profa. Karina agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 13h20min.. Para constar, 109 

eu, Patrícia Oliveira, secretária do Departamento de Ciências Biológicas, lavrei a presente ata 110 

que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho do DCB. 111 


